



# Votemos por El Talca que viene: El futuro está en nuestras manos

TALCA. – Con las elecciones municipales a pocos días, Sixto González, candidato a alcalde de Talca por el Pacto Contigo Chile Mejor, hace un llamado a los talquinos a votar de manera informada y consciente, destacando la importancia de conocer las propuestas de cada candidato y elegir la opción que garantice una gestión transparente y comprometida con el desarrollo de la ciudad.

González ha planteado un programa integral que busca transformar Talca en una ciudad más segura, conectada y equitativa. Su propuesta prioriza áreas fundamentales como la seguridad, la salud, la conectividad vial, la educación y el bienestar de los niños y adultos mayores.

Uno de los pilares de su plan es mejorar la seguridad en los barrios, creando una red de patrullaje municipal en colaboración con Carabineros. Esto permitirá disminuir los niveles de delincuencia y devolver la tranquilidad a los vecinos. Al mismo tiempo, González apunta a modernizar la infraestructura vial, combatiendo el caos vehicular que afecta a la ciudad. En su plan también se incluye un programa urgente de reparación de veredas y pavimentos para asegurar una ciudad más accesible para todos. En el ámbito de la salud pública, su



propuesta es ambiciosa: modernizar la entrega de horas médicas, asegurando un acceso más rápido y eficiente a los servicios de salud. Además, planea implementar una canasta básica de medicamentos en los consultorios, para que todos los talquinos tengan acceso a los medicamentos esenciales sin dificultades. González también propone la creación de un Centro de Diagnóstico para exámenes oportunos, reduciendo las largas esperas que muchos vecinos han experimentado. A su vez, se

compromete a mejorar la gestión de las farmacias comunales, asegurando el stock de medicamentos que hoy día faltan en muchos de estos centros.

En el área de educación, González plantea la modernización de los establecimientos municipales, con inversión en infraestructura y tecnologías que permitan a los estudiantes competir con igualdad de condiciones a nivel nacional. También subraya la necesidad de crear espacios recreativos seguros para los niños, con parques y

áreas verdes que les permitan crecer en un ambiente saludable y protegido.

Otro eje fundamental de su propuesta es la transparencia en la gestión municipal. González ha sido crítico de la falta de claridad en la administración actual y ha prometido una Defensoría Ciudadana Municipal, un organismo que garantizará que los vecinos puedan defender sus derechos ante abusos y situaciones injustas. "Talca merece una administración abierta y honesta, que trabaje de cara a la ciudadanía y que rinda cuentas de cada decisión. Ya hemos visto demasiados ejemplos de falta de transparencia, y eso tiene que acabar ahora," apuntó González.

"Estas elecciones no son solo una elección de nombres, es una oportunidad para elegir el Talca que queremos," afirmó González, invitando a la ciudadanía a informarse y a participar activamente en las decisiones que definirán el futuro de la ciudad.

Finalmente, González realizó un llamado a votar con conciencia y responsabilidad: "El futuro de Talca está en nuestras manos. Este 26 y 27 de octubre, invito a todos a votar con información, a elegir por el progreso y el bienestar de nuestra ciudad. ¡El cambio es ahora!"

# SIXTO GONZÁLEZ

CUMPLE SU PALABRA

VOTA

H50

## Alcalde Talca 2024

# POR EL TALCA QUE VIENE

ALCALDE 2024  
COMUNA TALCA

H. PACTO CONTIGO CHILE MEJOR

50 SIXTO GONZÁLEZ SOTO

SERIE AN

00000000

f

sixtogonzáleztalca

@

sixtogonzaleztalca

X

sixtoxtalca